



Burkhardt, Gammel Engineering und Irlbacher Blickpunkt Glas gewinnen Bayerischen Energiepreis. (Foto: Wirtschaftsministerium)

## Effizient in Sachen Energie

Drei Unternehmen aus dem IHK-Bezirk sind heuer mit dem **Bayerischen Energiepreis** des Bayerischen Wirtschaftsministeriums ausgezeichnet worden. Der Bayerische Energiepreis wird seit 1999 in zweijährigem Turnus vergeben. Aus 163 Bewerbern wählte die Jury

für einen der beiden Hauptpreise, dotiert mit je 7.500,- Euro, die **Firma Burkhardt GmbH** aus Mühlhausen bei Neumarkt für Hocheffiziente Kraft-Wärme-Kopplung durch thermochemische Holzvergasung mit Einsatz im Blockheizkraftwerk. Mit je 2.000 Euro dotierte Preise

in den Kategorien „Energiekonzepte und Initiativen“ und „Anlagen/Prozesstechnik, Produktentwicklung“ überreichte Staatssekretär Franz Josef Pschierer den Vertretern der Firmen **Irlbacher Blickpunkt Glas GmbH** in Schönsee und **Gammel Engineering GmbH** in Abensberg.